



UDSA

Mi Universidad

*Nombre del Alumno: **Cesar Iván Espinoza Morales.***

*Nombre del tema: **promoción ala salud.***

*Parcial: **I***

*Nombre de la Materia: **Enfermeria comunitaria.***

*Nombre del profesor: **Marcos jhodany.***

*Nombre de la Licenciatura: **Enfermeria***

*Cuatrimestre: **7mo***

INTRODUCCION

La enfermería es una profesión esencial en el ámbito de la salud, desempeñando un papel fundamental en la promoción, prevención y cuidado de la salud de las personas. La salud pública tiene una larga historia, que se remonta a civilizaciones antiguas, y ha evolucionado con el tiempo hasta convertirse en un componente fundamental de los sistemas sanitarios modernos. La salud pública puede definirse como la ciencia y el arte de prevenir enfermedades, prolongar la vida y promover la salud mediante esfuerzos organizados y decisiones informadas de la sociedad, las organizaciones, las comunidades públicas y privadas y los individuos. Uno de los campos de acción más relevantes en el ejercicio de la enfermería es la salud pública, que se enfoca en la salud de las comunidades en su conjunto, más allá del individuo. En este ensayo, analizaremos la importancia de la enfermería en la salud pública y cómo los profesionales de enfermería contribuyen al bienestar de la sociedad.

Desarrollo

La salud pública tiene funciones esenciales, entre ellas: Diagnóstico, evaluación, Análisis y seguimiento de la situación de salud. Vigilancia de la salud pública, Investigación, control de riesgos y daños en salud pública. Reducción del impacto de las emergencias y desastres en la salud las intervenciones de salud pública son acciones tomadas para promover y proteger la salud del público. existen diversas intervenciones de salud pública, incluida la promoción de la salud y la prevención de enfermedades, la salud ambiental y los servicios clínicos preventivos las intervenciones de promoción de la salud y prevención de enfermedades tienen como objetivo promover comportamientos saludables y prevenir la propagación de enfermedades.

En todas las fases de su trabajo se da especial consideración a la prevención de las enfermedades, el fomento de la salud y las medidas de Rehabilitación. La (OMS) define la Atención Primaria de Salud como: “la asistencia sanitaria esencial basada en métodos y tecnologías prácticos, científicamente fundados y socialmente aceptables, puesta al alcance de todos los individuos y familias

de la comunidad mediante su plena participación y a un costo que la comunidad y el país puedan soportar, en todas y cada una de las etapas de su desarrollo con un espíritu de autorresponsabilidad y auto determinación la atención primaria forma parte integrante tanto del sistema nacional de salud, del que constituye la función central y el núcleo principal, como del desarrollo social y económico global de la comunidad” los determinantes de la salud comunitaria son factores que influyen en la salud de los individuos y de la comunidad

Factores ambientales como la calidad del aire y del agua, el saneamiento y las condiciones de vivienda pueden tener un impacto significativo en la salud de la comunidad por ejemplo, una mala calidad del aire puede provocar problemas respiratorios, mientras que un saneamiento inadecuado puede causar la propagación de enfermedades infecciosas los factores de comportamiento como la dieta, la actividad física y el abuso de sustancias también desempeñan un papel crucial en la salud de la comunidad el proceso enfermero (PE) representa el eje metodológico fundamental de enfermería para brindar cuidados, este ha evolucionado a una tercera generación, cuyo enfoque recae en los resultados, los esperados y los obtenidos finalmente y su relación con el problema del individuo.

Conclusion

La enfermería desempeña un papel fundamental en la promoción de la salud pública los profesionales de enfermería trabajan en la prevención de enfermedades, la promoción de estilos de vida saludables, la vigilancia epidemiológica y la educación de la comunidad su trabajo no solo beneficia a los individuos, sino que también contribuye al bienestar de toda la sociedad tanto la salud pública como la salud comunitaria son pilares fundamentales para garantizar el bienestar y la prosperidad de las poblaciones estos enfoques van más allá de la atención médica individual, abordando los factores sociales, ambientales y de comportamiento que influyen en la salud de las comunidades la salud pública se centra en la prevención de enfermedades y la promoción de la salud a nivel de toda la población a través de la recopilación y el análisis de datos epidemiológicos, la implementación de programas de vacunación, la promoción de estilos de vida saludables y la gestión de emergencias sanitarias, la salud pública busca prevenir la propagación de enfermedades y mejorar la calidad de vida de las personas por otro lado, la enfermería comunitaria se enfoca en las necesidades específicas de grupos de personas dentro de una comunidad.

Los profesionales de la salud comunitaria trabajan en colaboración con las poblaciones locales para identificar problemas de salud, diseñar intervenciones adaptadas a esas necesidades y empoderar a las comunidades para que tomen medidas en pro de su propia salud.

Bibliografía

Antología de la materia con complementos en clase.